

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 30.04.2020

Anfrage Nr.: 0033/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leuzinger
Anfragedatum: 18.03.2020

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 12. Mai 2020

Betreff:

Fußweg durch die Baustelle bei der Eppelheimer Straße

Schriftliche Frage:

Der Bezirksbeirat Pfaffengrund wurde in der letzten Sitzung darüber informiert, dass sich die Baumaßnahmen in der Eppelheimer Straße bis 2024 (!) verzögern werden und dass die Stadt nicht beabsichtigt einen Weg durch die Baustelle zu schaffen. Er bat erneut darum zu prüfen ob nicht wenigstens ein Fußweg durch die Baustelle auf der originären Strecke der Eppelheimer Straße geschaffen werden kann, da der Umweg für Fußgänger keineswegs akzeptabel ist.

Antwort:

Die Planung für das Fuß- und Radwegprovisorium durch die Baustelle Eppelheimer Straße ist abgeschlossen und wird verkehrsrechtlich bis Ende April angeordnet bzw. freigegeben sein.

Die bauliche Umsetzung (Beseitigung von Erdhügeln, Fußgängerüberweg in der Eppelheimer Straße Höhe Bauhaus, Markierungen und Beschilderungen) erfolgt dann bis zum 07.05.2020.

Sitzung des Gemeinderates vom 07.05.2020

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 07.05.2020

Nachfrage Stadtrat Leuzinger

Vielen Dank für die Beantwortung. Da steht drin, dass es bis Ende April freigegeben ist und dass es bis 07.05. erledigt ist. Ich bin da heute langefahren und da ist gar nichts erledigt. Es ist alles noch wie vorher.

Erster Bürgermeister Odszuck

Morgen kommt die Baufirma.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Würzner

Morgen ist die Bauabnahme. Sie sind einen Tag zu früh zur Kontrolle gekommen.

Stadtrat Leuzinger

Perfekt, danke.

Ergebnis: behandelt